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REQUERIMENTO Nº 239 /2023 

 
 
Senhores Vereadores 
 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação:  

 

 Há algum canal específico para que as pessoas possam ligar 

em casos de ocorrências emergenciais envolvendo animais perigosos em via 

pública? Se sim, qual é este canal para que possa ser divulgado para as pessoas? 

 

 Caso não haja, seria possível a criação desse canal de 

atendimento à população com o auxílio de um profissional treinado e especializado 

para fazer os devidos questionamentos e direcionar a ocorrência para o órgão 

competente? 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

O questionamento se faz necessário pois após uma série de 

ataques de cães da raça pitbull que deixou pelo menos oito pessoas feridas em 

nossa cidade, muitas pessoas passaram a questionar qual seria o canal de 

denúncia e/ou atendimento neste tipo de ocorrência e em contato com a prefeitura, 

muitas vezes foram direcionados para vários departamentos sem nenhuma 

resolução efetiva. 

Gabinete Ver. Silvio Luiz Telles de Menezes, 15 de junho de 2023. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 20 de junho de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de junho de 2023. 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 
 

 
 


